

# *Nicolás Maduro exhorte à installer une table de dialogue permanent avec l'opposition*

---



Caracas, 1er août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a exhorté à installer une table de dialogue permanent entre les délégations du gouvernement et des représentants de l'opposition à l'approche du début de la troisième série de conversations à La Barbade.

Dans une allocution sur la chaîne publique Venezolana de Televisión, Nicolás Maduro a confirmé le début hier d'une nouvelle étape de consultations entre les parties afin de surmonter les divergences et de parvenir à une paix définitive.

À ce propos, le président vénézuélien a appelé d'autres secteurs du pays à se joindre au processus de dialogue qui, à son avis, doit avoir un caractère démocratique et qui doit être basé sur le respect des engagements pris.



**Radio Habana Cuba**